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第１０回「新居浜市上下水道事業運営審議会」会議記録 
 
日  時  令和４年１０月１１日（火）13：30〜15：00 
場  所  新居浜市消防防災合同庁舎 ５階 災害対策室 
出 席 者  羽鳥 剛史  会⻑ 

坂上 公三  副会⻑ 
  尾崎 恵   委員 

      藤田 武   委員 
  田村 昭一  委員 
  八山 博幸  委員 

      飯尾 和之  委員 
      宮川 まゆみ 委員 
      中沢 真理子 委員       （9 名） 
 
市出席者  神野上下水道局⻑ 

神野上下水道局総括次⻑ 
真鍋企画経営課⻑ 清水水道課⻑ 近藤施設管理課⻑  
永易下水処理場⻑ ⽟井下水道課⻑ 
横山副課⻑ 由藤副課⻑ 石川下水道経営係⻑ 

事 務 局  村尾副課⻑ 檜垣副課⻑ 尾藤係⻑ 秋山主任 村上主事 
傍 聴 者  なし 
 
〇内 容 
    第１０回審議会 
     ○新たな下水道整備区域の最終案について 

・これまでの振り返り 
      ・パブリックコメントの結果報告 

 ○答申書（案）について 
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【事務局より挨拶】 
  ・新居浜市審議会等の公開に関する要綱第３条により審議会の内容は原則公開 

・市の HP 等にて会議開催及び傍聴の告知を行ったが、傍聴希望者がいなかった旨
の報告 

  ・審議会条例により、「審議会は委員の過半数が出席しなければ開くことが出来な
い」とされているが、本日の審議会は委員総数９名に対し、出席者９名であるた
め成立している旨の報告 

 
【会⻑挨拶】 

 前回の審議会において、事務局より下水道整備区域の見直し最終案、及びパブリッ
クコメント（案）についての説明がありました。本日は、これまでの振り返りをおこ
なったあと、パブリックコメントの実施結果等についての説明を、それから答申書（案）
について審議を進めていきたいと思いますので、事務局より説明をお願いします。 
 
 

 
 

（質疑・意見 これまでの振り返り、及びパブリックコメントの結果について） 
会⻑ 
 
 
 
 
 
 
会⻑ 
 
 
 
 
 

 

ありがとうございました。ただいまの説明について、質問あるいは
不明な点等ございましたら挙手をお願いいたします。 
 質問等ないようですので次の審議に進みます。 
 答申書（案）について事務局より説明をお願いします。 
 
 
 
 運営審議会の第７回で、石川市⻑より「安定した下水処理と持続可
能な公共下水道事業経営の実現に向けた下水道整備区域の見直し」に
ついて諮問を受け、これまで委員の皆さんと審議を重ねてきましたが、
その諮問に対する回答がこの答申書となります。公共下水道を取り巻
く厳しい環境など、これまでの審議会での内容を踏まえ、安定した下
水処理と持続可能な下水道経営をおこなうための見直しの必要性や
時代に即した下水道整備区域について検討してきましたが、この答申 

【審議】 
 事務局より【資料】これまでの振り返り、及びパブリックコメントの結果について
配布資料をもとに説明 

【審議】 
 事務局より【資料】答申書（案）について配布資料をもとに説明 
（質疑・意見【資料】答申書（案）について）               
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委員 
 
 
 
 
事務局 
 
 
会⻑ 
 
委員 
 
 
 
委員 
 
 
 
会⻑ 
 
 
 
委員 
 
会⻑ 
 
 
 
 

書（案）の内容について、質問のほか、コメントや感想でも結構です
ので、なにかありますでしょうか。 
 

答申書内の文言について、例えば「改築・更新需要の増大」と記載
するのではなく、一般の方が見た時にもわかるように、「施設の老朽化
に伴う改築・更新需要の増大」のような分かりやすい記載としたほう
がいいのではないか。 
 
 ご指摘の通り、各文言について分かりやすい文言となるように見直
しを行います。 
 
 はい、ありがとうございます。その他いかがでしょうか。 
 
 今回の答申案における、経済比較について、下水道事業を経営する
側の目線となった書き方となっている箇所があるため、記載方法につ
いて、検討してもいいのではないか。 
 

個人的には、諮問内容にもあるとおり、「安定した下水処理と持続可
能な公共下水道事業経営の実現に向けた下水道整備区域の見直し」に
対して審議を行ってきたので、現在の書き方で問題ないと感じる。 
 

内容的に現在の書き方であまり問題ないと感じるが、ちょっとした
補足を入れてもいいかと思うので、そこの修正に関しては事務局と会
⻑に一任という事でかまわないでしょうか。 
 
 問題ありません。 
 
 はい、ほかいかがでしょうか。 
 それでは、答申書に対する意見も出そろったようですので、委員の
皆様、⻑時間にわたり、貴重なご意見ありがとうございます。本日の 
審議を踏まえ、素案を答申書にまとめていきますが、文章表現などに
ついては、私にご一任いただけますか。 
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委員 
 
会⻑ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

あわせて市⻑への答申につきましては、私と、副会⻑にご一任いた
だきたいと思いますが、ご承認いただけますでしょうか。  
 

異議なし 
 
 ありがとうございます。それでは、新居浜市上下水道運営審議会を
代表して、私と副会⻑から、後日、石川市⻑に答申させていただきま
す。本日の審議は以上になります。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


